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Заметки с заседания

Решать проблемы сообща

На этой неделе в ВолгГТУ прошло очередное совещание  деканов, которое открыл

ректор университета Иван Александрович Новаков. 

Руководитель вуза поздравил именинников — главврача здравпункта Ирину Львовну Попову

и начальника УМУ Александра Викторовича Фетисова. После этого работа совещания была

продолжена согласно повестке дня, в которой были намечены вопросы: о контрольных

цифрах приема граждан на 2011 год, о контроле посещаемости занятий студентами, а также

анализ текущей успеваемости по итогам первой контрольной недели.

Начальник учебного отдела Евгений Вячеславович Стегачев ознакомил участников

совещания с проектом контрольных цифр приема на 2011 год.

Что касается посещаемости студентами занятий, то самая сложная ситуация складывается

на младших курсах. Как отметил проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник,

решать эту проблему необходимо общими усилиями. Так, кафедрам, представившим графики

отработок, надо проследить их выполнение, кураторам необходимо больше общаться со

студентами, и, конечно, пропуски не должны оставаться безнаказанными. Во многом именно

плохая посещаемость учебных занятий служит причиной низкой успеваемости, примером

тому могут служить результаты первой контрольной недели, об итогах которой доложил

ответственный за работу группы квалиметрии и статистики ОМКОД А.В. Попов.

И.Л. Гоник рассказал присутствующим об участии нашего вуза в «Волгоградском областном

образовательном форуме — 2011», на котором университет занял II место в номинации

«Системный подход к использованию информационно-коммуникационных технологий и

программ в профессиональном образовании» и III место в номинации «Лучшая экспозиция

актуальных направлений модернизации и развития образования». Кроме того, на совете был

рассмотрен ряд рабочих вопросов, связанных с подготовкой Дня открытых дверей, и другие

вопросы.
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